

Dandim Kroscek Langsung Pelaksanaan TMMD Di Desa Pesalakan

Edi Purwanto - PEKALONGAN.PUBLIKJATENG.COM

Sep 23, 2023 - 03:44



Batang,- Komandan Kodim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman didampingi Kapten Cpm Joko Wahyono, Kapten Inf Noor Rofiq serta anggota Babinsa dari Koramil 07/Bandar dan Kades setempat telah melaksanakan pengecekan secara langsung kelokasi TMMD (Tentara Manunggal Membangun Desa) Sengkuyung Tahap III di Desa Pesalakan Kecamatan Bandar, Kabupaten Batang, Jum'at (22/09/2023).

Saat berada dilokasi, Dandim langsung turun dan melihat pekerjaan para Satgas yang tergabung dalam TMMD Sengkuyung kali ini. "Saya secara langsung datang kelokasi TMMD dengan maksud untuk melihat bagaimana kerja anggota, dan untuk memastikan dalam pelaksanaan dilapangan tidak ada kendala".

TMMD saat ini yang menjadi sasaran utama adalah pembangunan jalan Rabat Beton yang menghubungkan Desa Wonodadi dengan Desa Pesalakan, sekarang

baru proses pemerataan jalan serta pembuatan patok begesteng. "Alhamdulillah pada hari kedua setelah dibuka kemarin, saya berkesempatan untuk meninjau langsung perkembangan sasaran fisik dalam kegiatan TMMD ini," ucapnya.

Selain melakukan pengecekan, kedatangan Dandim juga bertujuan untuk memberikan motivasi kepada anggota dan warga yang tergabung dalam Satgas. "Tadi saya memberikan arahan kepada warga dan semua anggota yang tergabung dalam satgas TMMD agar tetap semangat dalam bekerja. Pemerintah desa diharap selalu koordinasi dengan anggota agar kegiatan TMMD dapat berjalan dengan lancar.

Ketersediaan material yang dibutuhkan, pengaturan tenaga dari masyarakat juga menjadi salah satu faktor yang menentukan keberhasilan TMMD Sengkuyung Tahap III ini" terang Dandim. Mudah-mudahan dengan adanya pembangunan jalan ini dapat bermanfaat demi kelancaran aktifitas masyarakat, sehingga berdampak pada peningkatan perekonomian masyarakat untuk lebih maju, "Terangnya".

Sementara itu Kades Pesalakan, Rapini, menambahkan. "Saya selaku Kepala Desa akan mendukung sepenuhnya kegiatan ini, apapun yang dibutuhkan untuk keperluan TMMD akan saya dukung. Karena dengan adanya program TMMD melakukan pembangunan jalan penghubung antar desa, nantinya sangat bermanfaat" terangnya.

Harapannya, dengan adanya jalan penghubung dua desa ini, selain mempermudah akses transportasi untuk menghemat waktu tempuh perjalanan, juga dapat meningkatkan roda perekonomian masyarakat khususnya para petani dalam mengangkut hasil pertaniannya, "Tungkas Kades Rapini". (edy)